
平成２７年４月２４日
薩摩川内立藤川小学校

藤川小学校長 吉村康博

学年 男子 女子 合計 担任氏名 職 名 氏 名
１ ０ １ １ 校 長
２ ２ ０ ２ 教 頭
３ ０ １ １ 教 諭
４ ０ １ １ 教 諭

５月 １日（金）心臓検診（１年生）

５ ２ ０ ２ 教 諭
７日（木）心の教育の日 貯金日

６ ３ ０ ３ 養護教諭
８日（金）東郷地域Ｐ連総会

合計 ７ ３ １０
事務職員 ９日（土）第１回市Ｐ連母親部単Ｐ母親部会

学校主事 １２日（火）家庭教育学級主事・学級長会

役 員 名 氏 名 家 庭 教 育 学 級 役 員
１３日（水）４校合同修学旅行（５・６年）

ＰＴＡ会長 学 級 長
１５日（金）４校合同一日遠足（１～４年）

ＰＴＡ副会長 副学級長
１６日（土）市ＰＴＡ連合会総会

母 親 代 表 校区子ども会育成会役員 １８日（月）家庭学習強調週間

総務研修部長 会 長 ２０日（水）耳鼻科検診

事業保体部長 副会長
２１日（木）体力・運動能力調査

監 査 委 員
２２日（金）避難訓練（風水害）

児童・職員・ＰＴＡ一丸となって本年度も頑張ります
２９日（金）小学校綱引競技大会

５月の行事予定

平成２７年度 第１号

春植えざれば秋実らず

４月に入ると暖かさが増し，一気に桜が開花しました。入学
式の頃には，校区内至る所に桜の花が見られ，春ののどかな景
色が広がりました。その後ツツジが色鮮やかに咲き誇っていま
す。学校の花壇もリビングストーンデージーやパンジー，桜草
等の花が咲き誇ってきています。今年は待望の新入生，〇〇○
さんがあり，たくさんの地域の方々においでいただき入学式を
行うことができました。○さんは，毎日元気に登校しています。
職員も１名の新しいメンバーが加わり，賑やかな雰囲気になっ
てきています。藤川小学校は，本年度４名の特認校生を加え 10
名でスタートしました。人数は少ないですが，元気は他の学校
に負けません。大きな声であいさつや返事のできることを自慢
とする学校であり続けたいと考えています。
これまで，全ての学年に子どもが揃ったことがここ数年なか

ったのですが，本年度は全ての学年に子どもがおり，完全複式
学級の形になりました。それぞれの学級の子どもたちの数や構
成がそれぞれに違いますので，指導の在り方も工夫が必要です。
本年度の大きな課題の１つは，早く児童の実態に即した指導の
在り方を固め安定した学習を作り上げることです。全職員でス
クラムを組んで指導をすすめていきます。これまでも取り上げ
てきた課題「本校のよさを生かした指導」を追求していきます。
保護者の皆様には，家庭での学習についてもいろいろと協力い
ただくところもありますのでよろしくお願いいたします。
本年度は，２学期から土曜授業も始まります。保護者の皆様

・地域の皆様にもご参加いただける行事を計画しておりますの
で，是非学校へおいでください。よろしくお願いいたします。

児童数・職員・ＰＴＡ役員

春雨が降る中，新入生を迎える入学式が行われました。
本年度は，特認生として〇〇○さんが入学し，教育委員
会を始め多くの来賓・保護者・地域の皆様にご出席いた
だき，とても心温まる入学式となりました。
新入生紹介では，担任の先生から名前を呼ばれると，

とても元気な声で返事をしていました。また，上級生の
学校紹介や三宅島太鼓の演奏を目をきらきら輝かせなが
ら見ていました。
藤川小学校の１年

生として，これから
がんばっていこうと
いう思いと，上級生
たちの一緒にがんば
ろうという思いが込
められたすばらしい
入学式でした。

○さん入学おめでとう

本年度は，児童数１０名，職員数８名，Ｐ戸数７戸で
スタートを切りました。１７日（金）には，ＰＴＡ総会
を開催し，本年度の活動計画やＰＴＡ役員
が承認されました。児童・職員・ＰＴＡ
一丸となって，本年度も藤川小学校を盛
り上げていきます。

本年度，３・４年生担任の〇〇〇〇教諭と〇〇〇〇
司書補の２人の先生が赴任されました。
〇〇教諭は，学生時代にラグビー部に所属していた

経験から，学級だよりのタイトルを「スクラム」にし，
みんなでスクラムを組んでがんばっていこうと意欲満
々です。〇〇〇〇司書補は，東郷小学校との兼務にな
りますが，藤川小学校の
子どもたちに，たくさん
の本に出会ってほしいと
話していました。新しい
環境にも慣れ，藤川小学
校のよさを感じながら，
子どもたちの教育に力を
注いでいます。

転入職員の紹介

１３日（月）～１７日（金）の１週間は，いじめ問
題を考える週間でした。各学級で「ともだちっていい
なカード」を書いて掲示したり，朝の会や帰りの会で
友達の良さを紹介したりと，いじめのない学校にしよ
うと取り組みました。
自分だけでなく，みんなが楽しく過ごすことができ

る学校，そして，一人一人を大切にできる学校を目指
して今後も様々な取組を進めていきます。

いじめ問題を考える週間






